

Réunion d'information pour les victimes de l'accident de car de supporteurs du Beaucaire Rugby-Club

vendredi 22 juin 2018, par [Thémis](#)

Le 26 samedi mai 2018, un car transportant 31 passagers s'est renversé sur l'A7 aux alentours de 23 heures à hauteur de la commune de Chantemerle-les-blés, à proximité de Valence. 3 personnes sont décédées dans l'accident et 28 autres ont été blessées, dont 17 gravement. La majorité des victimes étaient des mineurs.

Le vendredi 22 juin, la FENVAC et l'AGAVIP (France Victimes) ont organisé une réunion d'informations collective pour les victimes et leurs proches de victimes au sein du Beaucaire Rugby-Club.

Retrouvez le compte-rendu de cette réunion ici :

